



Barcelona, 1.9.2017

Apreciados presidentes y delegados de juventud,

aprovechamos el regreso de las vacaciones para tener un primer contacto con los clubes del distrito. Deseamos desde el Comité Distrital de Juventud animaros a todos los clubes a participar en los múltiples programas rotarios dedicados a los jóvenes, con el convencimiento que el futuro de nuestros clubes pasa por una apuesta decidida hacia las nuevas generaciones. Nos hemos propuesto ayudar a aquellos clubes del distrito que aún no participan en algún programa de juventud, a iniciarse en ellos y a seguir apoyando al resto de clubes que ya lo hacen, tanto a nivel de asesoramiento, como también en algunos casos económicamente. Para los clubes más decididos acompañarles en la organización de un camp, RYLA o en la fundación de clubes Interact o Rotaract, clubes con ánimo de aumentar su membresía ayudarles en la realización de intercambios y clubes con poca experiencia en programas de juventud animarles a presentar algún joven para participar en un intercambio corto, en un camp o subvencionarle la inscripción a un RYLA.

Para todo ello necesitamos conocer, a la mayor brevedad posible, el nombre del delegado de juventud de vuestro club, con objeto de poderlo dar de alta en la web de intercambios y de ésta forma habilitarlo para orientar y supervisar a las familias en la cumplimentación de los diferentes formularios.

En éstos días los clubes que participáis en los intercambios largos estáis recibiendo ya a vuestros respectivos "inbounds": saber que recibiréis las indicaciones para gestionar el 1er encuentro de "inbounds" que tendrá lugar el final de semana del 15-17 de septiembre en Madrid.

También recibireis las convocatorias para los Seminarios de LFR, cuadro social y Juventud que tendrán lugar en LOGROÑO (14.10.17) y BARCELONA ( 4.11.17) respectivamente. Desde el Comité de Juventud consideramos imprescindible la participación de los delegados de juventud de todos los clubes en dichos seminarios , ya que llevaremos a cabo una formación específica y necesaria para su capacitación.

Desde éste momento nos ponemos a vuestra total disposición y no dudéis en contactarnos ya sea a través de vuestro Asistente de Zona, del responsable del programa de juventud que preciséis o podéis, por supuesto, dirigiros a mí directamente.

Chair intercambios: Jordi Tañá (RC VIC OSONA)  
Vicechair: Merçé Prat (RC STA. COLOMA)  
Responsables Inbounds: Zona Este: Santi Recasens y Joanna Truskolawska (RC BARCELONA ALBA), Zona Centro: Miguel Angel Clavero (RC ZARAGOZA),  
Zona Oeste: Cristobal Palacio (RC SANTANDER SARDINERO) Miguel Angel Ramos (RC Real Valle de Camargo)  
Chair intercambios Nuevas Generaciones NGE: Montse Moral (RC SANT CUGAT)  
Responsable RYLA: Juan Losada (RC TORRELAVEGA)  
Responsable Camps: Santi Recasens (RC BARCELONA ALBA)  
Responsable Rotex: Xavier Madorell (RC CALDES DE MONTBUI CINGLES DE BERTI)  
Responsable Interact y Rotaract: Fernando Plaza ( RC BARCELONA DIAGONAL)

Recibid un cordial saludo

Fernando Plaza  
Presidente Comité Juventud Dist. 2202 (2017-20)  
[fernando.plaza@rotary2202.org](mailto:fernando.plaza@rotary2202.org)  
Tel. 670238344